

Comunicado de Prensa



www.metrosalud.gov.co

25 de julio de 2020

La ESE Metrosalud rechaza las agresiones de que han sido objeto nuestros servidores en varios de los puntos de atención de nuestra red hospitalaria, porque aunque somos conscientes de la actual situación social de la ciudad, no compartimos las expresiones de agresión y violencia hacia nuestro personal.

Los servidores enfrentan cada día el reto de atender en condiciones adversas y lo hacen con entrega y compromiso contribuyendo a la salud de la población de la ciudad.

Exigimos a la comunidad el respeto a todos y cada uno de los servidores de la ESE Metrosalud y los invitamos a brindarles un trato digno y justo, reconociéndoles sus esfuerzos y dedicación.

Solicitamos que se brinden garantías de seguridad en cada puesto de trabajo para que juntos salgamos adelante.

Oficina Grupo Apoyo en Comunicaciones
5 11 75 05 Ext.1631 / comunicaciones@metrosalud.gov.co

